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ANFRAGE 

der Abgeordneten Brix, Dr. Keppelmüller 

und Genossen 

an den Bundesminister für Umwelt 

betreffend Altbatterien 

In Ergänzung der Anfrage 1128/! und der. entsprechenden Anfragebeantwortung 1103/AB zu 

1128/J richten die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister ftir Umwelt 

nachstehende 

Anfrage: 

1. Wieviele Batterien wurden in Österreich seit 1990 jährlich verkauft? 

(Angabe bitte in Stückzahlen und Tonnen und jeweils aufgeschlüsselt nach 

Batterietypen) 

2. Wie wurden bzw. werden die entsprechenden Batterietypen jeweils verwertet? 

Welche und wieviele "neue" Materialien bzw. Rohstoffe werden aus den einzelnen 

Batterietypen durch die Verwertung jeweils gewonnen? 

3. In Ihrer Anfragebeantwortung 1103/AB zu 1128/J schreiben Sie zur Frage 5: 

"Relevante Mengen können sich allerdings nur bei den mit der Entsorgung 

beauftragten Unternehmen vor dem Export bzw. der Behandlung ansammeln ( ... )". 

Wie groß sind diese "relevanten" Mengen genau? 

Wo werden wieviele Batterien (bitte Aufschlüsselung nach Batterietypen) 

zwischengelagert? 

4. Welche Batterietypen wurden bei der BMG Metall & Recycling GesmbH in 

Arnoldstein recycliert? 

Was geschieht bei der BMG Metall & Recycling GesmbH mit den anderen dort 

. angesammelten Batterietypen ? 
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5. Wann wurde der Antrag der Firma Stefan Bachleitner GesmbH auf Erteilung einer 

Genehmigung für eine Batterierecycling-Anlage zurückgezogen? 
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